
Para Fernando 
Henrique, queda 
no juro 'é normal' 

Segundo ele, redução 7  
se deve aós "bons _2_[ 

resultados" da 
economia brasileira 

TÂNIA MONTEIRO  
Enviada especial à Coréia 

S EUI — O presidente .  

Fern'ando Henrique 
Cardóso considerou 

"normal" a\ redução das ta-
xas de juroS em 0,5%, "da-
das as condições da econo-
mia brasileira, que está apre-
sentando boós resultados". 
Fernando Hehrique fez ques-
tão de ressaltàr, em entrevis-
ta concedida ém Seul duran-
te seu quarto dia de viagem 
a Ásia, que as ',taxas de juros 
no .Brasil "airida são muito 
altas". Quarta ;feira, o Ban-
co Central redóziu o índice 
de 15,75% pará 15,25%. O 
presidente negou, no entan-
to, que se possa, \ estabelecer 
uma meta de juros. 

"Os juros não caem por de-
creto", comentou ó presiden-
te, ao fazer um balánço da si-
tuação econômica do Brasil. 
após almoço com \mais dé 
cem empresários coreanos e 
brasileiros. "Se caísSem por 
decreto, já estariam \abaixo 
de zero", concluiu. O \presi-
dente explicou que o 'pata-
mar da taxa dos juros nãó de-
pende do governo, mas da 
"conjuntura", ressaltahdo 
que a economia do País está 
melhorando.  

Para o presidente brasilei-\ 
ro, a perspectiva é de que as 
taxas de juros continuem 
caindo. Fernando Henrique 
comentou que na Coréia as 
taxas oscilam entre 10% e 
12% ao ano, para o tomador. 
"Temós de baixar mais", 
concluiu. No Brasil, as tàxas 
de juros estão acima dos 
100% ao ano. 

• ■ Mais informaçõés sobre a queda na ta-
xa de juros no caderno de Economia 


